

D'UNE ANNÉE SUR L'AUTRE, les obstacles ne manquent pas pour Paulette Rose, présidente de l'association sportive Europcady, organisatrice de l'épreuve « Courir au Pays de Luxeuil », un événement sportif majeur dans la cité thermale.

Après 16 années d'existence et malgré un dévouement de tous les instants pour des bénévoles liés à l'épreuve, personne ne trouve son compte, surtout lorsque la régression permanente des participants atteint ses limites.

La présidente, qui connaît son sujet sur le bout des doigts, n'y va pas par quatre chemins : « Où sont les sportifs des années 90 ? Ils vieillissent tout simplement et les jeunes ne prennent pas la relève. Un constat général au sein de l'athlétisme. En fait, nous ne sommes pas payés comptants de nos efforts. Chaque année, c'est une remise en question de la reconduction de notre engagement sportif. Bon nombre de familles, qui ont mis le doigt dans l'engrenage depuis plus de deux décennies commencent à sentir une certaine usure. »

Un constat, cette fois encore, sans conséquence puisque, tout le monde sera sur la ligne de départ le 23 juin 2013.

Les soutiens sans faille de la



■ Tel père, telle fille, l'Europcady luxovien a trouvé ses champions en Angleterre.

Ville de Luxeuil, des nombreux partenaires privés et des bénévoles accrochés à l'événement ne sont d'ailleurs pas étrangers à sa pérennisation.

Trouver le bon équilibre des épreuves

Avec des courses hors stade qui n'ont plus la côte, une con-

currence meurtrière pour la mise en place du calendrier, Paulette Rose et son équipe entendent bien préserver ce qui marche dans la cité thermale. En privilégiant la course nature et le trail au lieu de la course sur route, ils espèrent rester dans la bonne moyenne, en pensant secrètement à battre d'une année sur l'autre les records de participation.

L'édition 2013 sera le fil rouge, pour convenir d'un don envers une association humanitaire à définir. De plus, un contact avec le district UNSS du secteur sur un projet de partenariat est en cours, afin de grossir les lignes de départ des épreuves jeunes. Véronique Trimaille, professeur d'EPS à St-Loup, intègre

le comité Europcady et s'engage à œuvrer dans ce sens.

Ainsi, l'Europcady restera bien l'Europcady avec un programme minutieusement concocté. Le trail de 30 kilomètres dans le cadre incomparable des forêts domaniales aura un label régional. Il pourra se courir en individuel ou en relais de trois personnes, avec des distances à apprécier de 12, 10 et 8 kilomètres.

La course sur route est annulée et remplacée par une course nature entièrement sur chemins et sentiers forestiers de 12 kilomètres.

La remise au programme d'une course populaire autour du lac des 7 Chevaux est dans les tuyaux, tout comme une marche nordique, si les responsables du club luxovien Athlé 70 donnent leur feu vert. Sans oublier le cani-cross adultes et enfants ainsi que les courses jeunes.

Concernant le cani-cross, le club thermalien a trouvé ses champions en la personne de Jean-Philippe Deshayes et de sa fille Emeline, qui ont participé aux championnats d'Europe à Cinensester en Angleterre. Avec une médaille d'argent pour le papa en catégorie vétérans et une médaille de bronze pour la fille en catégorie juniors, le compte est bon.